

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Lehrerin Katrin Hartmann und Schulleiter Markus Bürger freuen sich über die Möglichkeiten, die die Zukunftswerkstatt an der Hessenwaldschule bietet.

Weiterstadt Berufliche Zukunft braucht Orientierung. Um Schülern realistische Perspektiven aufzuzeigen, hat die IHK die Zukunftswerkstätten ins Leben gerufen. Jetzt gibt es auch eine an der Hessenwaldschule. Den Artikel zur Zukunftswerkstatt an der Hessenwaldschule finden Sie [HIER](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=474&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)